
Procès-verbal 
Réunion de la 

Société de l’école Notre-Dame 
Le 18 mars 2019 

 
Présences : Judith Gagnon, Joanne Lavallée-Chabot, Roxane Picard, 
Caroline Mekodom, Shanelle Dion, Paul Croteau, France Dugré, Deana 
Gosselin, Lori Mathieu, Michele Bugera, Danielle Bissonnette, Arlette 
Kapinga 
Absences motivées : Chantal Buyoya, Jacqueline Allard, Navia Ngeumaliek, 
Julie Gagnon, Sylvie Druteika  
Absences non-motivées :  
 

Ouverture de l’assemblée : 19h28 
 

1. Adoption de l’ordre du jour 

Ajout divers: Remerciement aux professeurs responsables du Running Room 

Judith Gagnon  propose l’adoption de l’ordre du jour modifiée.  

France Dugré appuie. Tous en faveur. Ordre du jour adopté. 

 

2. Adoption du procès-verbal de la réunion du 25 février 2019. 

France Dugré propose l’adoption du procès-verbal du 25 février 2019.  

 Deana Gosselin appuie. Tous en faveur.  Procès-verbal du 25 février 2019 adopté. 

 

3. Rapport de la trésorière – Caroline Mekodom. 

Comptes bancaires au 18 mars 2019 

Compte courant      8 631.05 $ 

Compte casino      81 257.01 $ 

Total                       89 888.06 $ 

 

TRANSACTIONS DU MOIS : 

Compte Casino 

- Facture DJ danse francophone : 250.00$ 

- Facture carnaval des sucres 850.00$** 

 

Compte Courant : 

- Dépôt chèque healthy hunger Février 179.90$ 



- Dépôt Boston Pizza 49.31$ 

- Facture Ecole (Allocation) 1850.00$ 

FACTURES À PAYER CE MOIS-CI :  

Frais diffusion et cantine de la Soirée cinéma. Joanne remettra les factures. 

Maillots de Running Room - L’école remettra une facture pour les nouveaux maillots à 

l’effigie des cougars. 

DÉPÔTS À FAIRE : 

Compte courant -      417.60 $ pour collecte de fond Bottle Depot 

 

**Retour sur la tire - Nous avons été avertie que le coût de la tire ne peut pas provenir 

du compte casino puisqu’il ne peut être utilisé pour l’achat de nourriture. La Société des 

parents se voit incapable de payer cette facture. L’école accepte de payer la tire du 

carnaval cette année; cette dépense devra être revue l’an prochain.  

 

4. Rapport des collectes de fonds – Lori Mathieu 

 

a. Billets West Jet 

Approbation entre 3 avril et 17 avril ce qui rend le déroulement prévu impossible. Nous 

avons été approuvé par Kristie Bilodeau pour l’année 2019; nous pourrions faire le 

tirage pour le concert de Noël. 

Le dernier questionnaire était plus en détails et demandait le but des fonds sont donc il 

est officiel que les profits du tirage seront alloués soit pour la bibliothèque ou le 

système de son du gymnase. 

 

b. Sacs Colibri 

249.50$; arrivé demain (mercredi au plus tard).  

 

c. Festival du livre (Deana Gosselin/Lynn Bentz) 

Tous les bénévoles ont été trouvés ; peut-être 1 personne de plus pour démonter 

vendredi le 22 mars.  

Besoin de la caisse ce soir pour vérification avant l’évènement. 



Francine Ouellette passera le message aux parents de Bobino pour la vente de 11h15 à 

11h45 et à partir de 12h30. 

 

d. Casino 2021 

Entre janvier et mars 2021; nous avons demandé le Starlight. Les dates exactes seront 

déterminées en août 2020.  

 

e. Growing Smiles 

30 mai pour la livraison (thé des bénévoles le 31 mai). Envoi des bons de commandes 

mi-avril. 

 

f. Vente de livres usagés - concert du printemps 25 avril 

Lori sera absente à la prochaine réunion. 

Communication aux parents le 2 avril - livres, DVDs. Ils seront aussi informés que les 

livres non-vendus seront donnés.  

Stationnement et places VIP - 8 avril. Tirage sera fait le 18 avril. 

Certains parents ont offert de donner des jeux; pas cette année, mais il y a possibilité 

d’une vente “outgrown it” l’an prochain. 

 

5. Rapport de la présidente – Joanne Lavallée-Chabot 

a.   Terrain de jeux 

Le Conseil Scolaire Centre-Nord a un contrat avec Edmonton Catholic pour faire 

l’inspection du parc; les inspections sont la responsabilité du CSCN et les réparations 

sont la responsabilité des parents. 

Inspection de mars - une structure ayant besoin de peinture (dans la prochaine année) 

         - graffiti à enlever sur une structure (dans les prochains 3 mois) 

(kit gratuit de la ville?) 

b.     Ajout - Dons Jasper Place Wellness Centre et Basically babies - accusé 

réception et remerciement. 

 

6.       Rapport de Bobino-Bobinette – Roxane Picard  

Levée de fonds avec SPUD. Cette levée de fonds sera en continu donc il n'y a pas 

de date limite.  



Levée de fonds Stanwichy du 1er mars au 1er avril. 

Café Ethical Bean du 1er avril jusqu’au 1er mai 

 

Changement aux inscriptions pour l’année 2019-2020 

La prématernelle a choisi de mettre une limite au nombre d’enfants pouvant 

s’inscrire à 5 matins (ou 3 matins et 2 après-midis). Il y aura un maximum de 12 

élèves venant 5/semaines à partir de l’an prochain. 

 

7. Divers 

Remerciements aux professeurs responsables du Running Room. C’est un gros contrat 

demandant beaucoup de temps, non-seulement le midi mais aussi lors des fins de 

semaines de l’évènement.  

Les qualifications peuvent être sur semaine (en autobus), par contre les finales ont 

toujours lieu la fin de semaine. 

Judith Gagnon propose un ajout au budget de 50$ par professeur responsable d’une 

activité extérieure à l’école et requierant du temps extra (nuit, fin de semaine)  ex: 

Running Room (fin de semaine), Génies en Herbe (nuit). Ce budget servira aux dépenses 

encourues lors de ces évènements (stationnement, repas, etc), 

Caroline Mekodom appuie. Tous en faveur; proposition adoptée. 

 

Michele Bugera suggère un collecte de fonds 32auctions.com .  Dans l'exemple donné, 

chacune des 20 familles de la classe ont fait soit un don d’une valeur de 150$ ; soit 3 

dons d’une valeur de 50$. Michele a reçu 12 dons en envoyant la lettre aux compagnies 

sur facebook. 

 

Plans de la bibliothèque - 23 000$ 

Suivi pour Avril - Bibliothèque, terrain de basketball. 

 

- Appareils électronique dans l’autobus - est-ce que l’autobus, en tant 

qu’extension de l’école, permet d’avoir les appareils électroniques dans 

l’autobus? Les petits voient parfois des choses qui ne sont pas appropriés sur les 

appareils des plus vieux. 



Réponse de Mme Dion - La politique du conseil est de permettre ces appareils 

puisque certains enfants sont dans l’autobus pendant longtemps.  Mme Dion fait 

la sensibilisation auprès des grands de faire attention à ce qu’il regarde près des 

petits. Les parents peuvent parler au conducteur pour demander de séparer les 

grands et les petits et aussi faire de la sensibilisation auprès de leurs enfants. 

 

- Communication en anglais pour les parents que ne parlent pas français - 

contacter la direction de l’école pour établir des possibilité. 

 

8. Date des prochaines réunions 

15 avril 

13 mai  

 

10.  Levée de la réunion : 20h56 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
_________________________ __________________________ 
Joanne Lavallée Chabot Roxane Picard 

Présidente Secrétaire 
 
 
 

 


